

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	21-9-2014
<b>Mención</b>	Eduardo Aninat se integra a <i>multi family</i> office Portfolio Capital. Mención a que es académico de la UAH.

**EX MINISTRO DE HACIENDA:**

# Eduardo Aninat se integra a multi *family office* Portfolio Capital

Será asesor estratégico de la firma, que gestiona inversiones de familias de alto patrimonio.



**Socios y asociado.** Manuel Herrera e Ignacio Santa María fundaron Portfolio Capital en 2001. El ex ministro de Hacienda Eduardo Aninat se integró al equipo

**T**ras regresar a Chile a mediados del año pasado —luego de tres años residiendo en París—, el ex ministro de Hacienda Eduardo Aninat (66) comenzó una prolífica actividad académica y vinculada al mundo público en el país.

Pero ahora el también ex subdirector gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI) está sumando otra veta, en el mundo privado: se integró a la firma Portfolio Capital, un multi *family office* fundado por Ignacio Santa María y Manuel Herrera.

La firma —fundada en 2001— se focaliza en la asesoría a familias de alto patrimonio en el manejo de sus inversiones. Aninat se está integrando a este equipo como asesor estratégico y en calidad de asociado.

“Hubo dos cosas que me gustaron. Primero, como estoy viejito, apporto más experiencia y criterio en la parte macro, pero no en la parte operativa. Eso me atrajo”, dice Aninat.

El ex ministro agrega que el proyecto también le resultó atractivo, pues al no ser un trabajo *full time* le permite compatibilizarlo con su abultada actividad académica, que desarrolla en tres entidades distintas: en las universidades Alberto Hurtado y Del Desarrollo, además de ser director del centro Clapes UC.

“Hay mucha independencia y eso es importante”, dice Aninat sobre su nueva actividad privada. “Para nosotros Eduardo es un aporte, por su currículum”, complementan Ignacio Santa María y Manuel Herrera, quienes explican que la firma —en aras de mantener su autonomía— solo se dedica a labores de asesoría, pero no abarca otros rubros, como finanzas corporativas, banca de inversión o distribución de productos financieros, ni tampoco tiene clientes institucionales.

Herrera y Aninat se conocen desde fines de los 80, cuando

ambos coincidieron en el directorio de Entel, que en esos años era una firma de propiedad mixta, pues participaba Corfo, Chase Manhattan Bank, Telefónica y los empleados de la compañía.

¿Cómo el ex ministro está viendo el escenario económico de Chile? Aninat, quien hace unos días regresó de un encuentro de líderes en Estados Unidos, explica que ve un cambio. “Lo único que diría de este ministro de Hacienda es que al menos aprendió a escuchar. Y ese es un cambio importante. Cuando yo critiqué,

era una pared. Pero con el acuerdo de la reforma tributaria dos, encuentro una actitud distinta”, dice.

Plantea que Chile está enfrentando un escenario en que se mezclan tres componentes: una desaceleración general en Latinoamérica, un manejo muy complicado o errado de expectativas —“no han sido bien manejadas en Chile por el Gobierno, no ha habido mucha claridad en manejarlas”, dice—, y un sector privado, que está muy incierto de lo que viene. “Curiosamente el sector privado está bastante líquido, poco

endeudado, (pero) los privados están esperando y desconfiados”, dice Aninat.

En el frente externo, plantea que ve a un Estados Unidos sólido y con una recuperación real, avalada por indicadores como el aumento del empleo y los salarios. En contraste, Europa sigue estancada, con la sola excepción de Alemania. “El euro no termina de sustentarse como una moneda de reserva. Si se toman todas las cuentas del mundo, el euro representa solo el 24% del total, y el dólar un tremendo 65%. Todavía es el reinado del dólar”, dice Aninat.

